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POLÍTICA 
Cabeza. No habrá dedazo en el PAN, aseguró la secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (NC) 
 
Es democrático el método de elección de candidatos que realiza el PAN, señala el Secretario de gobierno 
Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de Gobierno Alfredo Botello, manifestó que la designación de candidatos federales por 
parte del CEN del PAN es una decisión para acatar y no para debatir al interior del partido. (PC) 
 
Cabeza. La designación en el PAN no es un acto de justicia, señaló el diputado José Luis Sainz, quien 
consideró que todos sus compañeros que empezaron campañas hace más de un año, son buenos prospectos 
para contender por un cargo público. (NC) 
 
Cabeza. La crisis financiera representa una oportunidad de triunfo para los partidos de oposición, aseguró 
Alicia Colchado, integrante  de la comisión estatal del PT. (NC) 
 
Cabeza. Este 23 de enero el secretario de hacienda pública del movimiento de Andrés Manuel López 
Obrador, y quien seguramente tendrá una candidatura federal por el PT, Mario di Constanzo dictará una 
conferencia titulada “El movimiento ciudadano y la lucha electoral en la defensa de la economía popular” en el 
hotel Impala a las 5 de la tarde. (PC) 
 
Cabeza. Convoca el representante de Andrés Manuel López Obrador en Querétaro, Sinoe Piedragil Ortiz, a 
la asamblea nacional que se realizará el próximo domingo 25 de enero en el zócalo de la ciudad de México. 
Habrá una salida de la Alameda ese mismo día de manera gratuita. (PC) 
 
La representante del Comité Ejecutivo Estatal del PT Alicia Colchado aseguró que en Querétaro no se corre el 
riesgo de que salgan militantes, como ocurrió ya en Durango y Zacatecas. (PC) 
 



 2 

El secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes, acerca del arribo de Barack Obama a la Casa Blanca, 
señaló que la Cancillería ya expresó el deseo de seguir teniendo una buena relación con Estados Unidos y 
parece que así será. (PC) 
 
El diputado del PRI Jaime Escobedo Rodríguez comentó que el hecho de que Barack Obama llegara al poder 
es muy significativo, ya que es una avance y una gran muestra de la tolerancia y de la pluralidad racial con la 
que se pueden conducir los gobiernos. (PC) 
 
Para el PRD y el PT hoy, 20 de enero, es día de fiesta, no por la toma de posesión de Barak Obama, sino por 
la salida de George W. Bush. (NC) 
 
Alicia Colchado integrante del Comité Estatal del PT, comentó que es un día de fiesta mundial no tanto por 
que Barack Obama llegue al poder, sino porque George Bush deja la presidencia de Estados Unidos. (PC) 
 
Norteamericanos radicados en Estados Unidos ve con esperanza la toma de protesta de Barak Obama, 
aunque reconocen que la tiene difícil. (NC) 
 
Alrededor de 4 mil queretanos se aventuraron al sueño americano, por la expectativa de la presidencia de 
Barack Hussein Obama, dijo el diputado panista, José González, quien explicó que muchos de los texanos 
creen en el nuevo mandatario estadounidense. (NC) 
 
Cabeza. El IEQ llevará a cabo una conferencia denominada “Delitos electorales y blindaje electoral”, que será 
impartida por el fiscal especializado en delitos electorales Arely Gómez mañana a las 17:30 horas en el 
Auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ. (PC) 
 
Cabeza. El último domingo de febrero se realizará el último informe de gobierno de Francisco Garrido. (NC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. Este 12 de febrero a las 11 horas en el Teatro de la República la LV legislatura del estado de 
Querétaro rendirá su segundo informe de actividades legislativas. (PC) 
 

SECCIONES 
Vanesa Ortega, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, comenta que tienen una campaña para 
prevenir la violencia familiar que, han detectado, tienen su origen en el noviazgo. Un novio violento, será un 
esposo violento; una novie posesiva va a ser esposa posesiva; pero además es una cadena que se multiplica a 
quienes rodea a la pareja. En la Comisión Estatal de los Derechos Humanos ofrecen orientación y aten ción 
psicológica para estos casos. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Declina Laura González competir por la presidencia de CANIRAC en Querétaro por un periodo más. Dice que 
el cargo lo buscarán Mauricio Salmón y Óscar Juárez y la elección será este miércoles a las 11 de la mañana 
en el restaurante El Caserío. (PC) 
 
Cabeza. El próximo 22 de enero a las 6 de la tarde en las instalaciones del centro empresarial COPARMEX en 
Querétaro se llevará a cabo la toma de protesta interna de Luis Mier, como presidente para el periodo 2009-
2011. La toma de protesta oficial será el 5 de marzo en el Club de Industriales con la presencia del gobernador 
Francisco Garrido y el presidente nacional de la COPARMEX Ricardo González. (PC) 
 
Apoyará COPARMEX un candidato al Gobierno que entienda la posición empresarial y de los sindicatos y que 
ofrezca programas de apoyo para salir de la crisis. Su presidente Luis Mier aseguró que promoverán el voto 
entre los 300 socios y más de 17 mil trabajadores que representan. (PC) 
 
Este 2009 la Secretaría de Turismo invertirá 110 mdp en infraestructura turística en todo el estado y en 
coordinación con el gobierno municipal se destinarán 60 mdp a cableado subterráneo, informó la secretaria 
Esther Carboney Echave. (PC) 
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La titular de la secretaria de turismo Esther Carboney Echave confirmó la asistencia del gobernador Francisco 
Garrido a la Feria Internacional Turística en Madrid, España del 28 de enero al 1 de febrero. (PC) 
 
Nuevamente Querétaro obtiene primer lugar como destino al interior, informó la secretaria de turismo Esther 
Carboney Echave. Agregó que hasta el momento en Querétaro no se ha detectado una disminución en la 
afluencia turística internacional, derivado de la crisis. (PC) 
 
Cabeza. La crisis económica no ha afectado al sector turístico, afirmó la secretaria de turismo, Esther 
Carboney Echave, quien viajará el viernes a España, a la feria mundial del turismo. (NC) 
 
El gobernador Francisco Garrido, durante su gira por Europa, llevó a cabo la firma de un acuerdo con el grupo 
Safran para construir dos plantas industriales, en las que se invertirán más de 2 mil 100 mdp, una generación 
de 510 empleos directos, esto como parte del parque aeroespacial de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Este medio día tomó protesta la mesa directiva de la Asociación Femenil de Ejecutivas de Empresas 
Turísticas, que es presidida por la señora Concheta Chuiquini. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El secretario de Gobierno Alfredo Botello aclaró que Gobierno del Estado no tiene los 35 mdp que pidieron los 
transportistas, para implementar el sistema de tarjetas de prepago para el transporte público. (PC) 
 
Cabeza. Gobierno del estado no tiene los 30 mdp que solicitaron los transportistas para instaurar el sistema de 
la tarjeta de prepago, reconoció el secretario de gobierno, Alfredo Botello. (NC) 
 
Anuncia la presidenta del DIF Estatal Marcela Torres, la realización del segundo concurso estatal de fotografía 
“La familia en Querétaro”, los participantes deberán ser aficionados, no profesionales y se premiará los tres 
primeros lugares el día de la familia, el 1º de marzo. (PC) 
 
Entrevista. El Padre José Morales Flores  presenta su libro Querétaro peregrino, un esfuerzo hecho con 
mucho cariño, en razón de que en toda su vida sacerdotal ha sido peregrino al Tepeyac, desde 1954. Fue 
director de la columna de los hombres, pero el texto abarca desde el principio en 1886. Se refiere el tercer año 
cuando se descarrila un tren lleno de peregrinos, pero en el que se vio la mano de Dios para protegerlos. 
Resalta que el momento más hermoso es cuando se llega al encuentro con la Virgen de Guadalupe; ahí se 
olvida todo. Comenta que también desde hace 45 años es capellán de la plaza de toros y acude a todas las 
corridas. (NC) 
 
El titular del INDEREQ Antonio Álvarez, acusó que se había llegado a un acuerdo con los diputados locales de 
aumentar la cuota de la casa de la juventud en un 4%, sin embargo aprobaron un aumento del 25%. En 
números reales el costo de los usuarios pasará de 248 pesos a 312 pesos. Agregó que presionará para revocar 
este aumento. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Arturo Torres director de ingresos del municipio de Querétaro, informó que creció la recaudación por concepto 
de multas durante 2008, en comparación con el año anterior. (PC) 
 
En dos semanas quedarán concluidos los trabajos de repavimentación que realiza el dragón azul en Paseo 
Constituyentes, señaló el secretario de obras públicas municipales, Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
La zona acuática del Parque Bicentenario podrá albergar a más de 3 mil personas por día. (PC) 
 
En promedio al año se presentan 50 clausuras y 182 multas por incumplimientos en materia de protección civil 
en el municipio de Querétaro, informó Teresa Calzada. (PC) 
 
Al menos mil 350 empresas de alto riesgo existen en la capital del Estado, indicó la directora de protección civil 
municipal, Teresa Calzada Rovirosa. (NC) 
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Cabeza. Como medida de austeridad en el Municipio de Querétaro, se ha dado de baja a cerca de 100 
vehículos por excesivos gastos de mantenimiento, anunció la Secretaria de administración, Yolanda Sánchez. 
(NC) 
 
Entrevista. Carlos Treviño Núñez, Secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro, comenta que en 
2008 se hizo un trabajo intenso en todas las áreas y se avanzó en el sistema de consejos de participación 
ciudadana. Comenta que en la zona de Santa Rosa Jáuregui el alcalde se comprometió en campaña a 
apoyarlos con  vivienda y ahí se inició con la entrega de pies e casa, para después iniciar la urbanización en lo 
que llaman cartolandia. Van 5 mil 33 acciones de vivienda, cuando el compromiso inicial era de 3 mil. 
SEDESOL federal considera a Querétaro como modelo nacional y se seguirá trabajando, aunque se 
suspenderán las entregas durante las campañas. Lo más importante es que los ciudadanos apoyan muy fuerte 
para que las cifras sean positivas. Cada beneficiario recibe una carta en el que se le dice que los programas no 
tienen un interés partidista  y lo mismo sucede con los beneficiarios de becas. Estos programas se dirigen a 
quienes no pueden acceder a un crédito y no cuentan con seguridad social. En cuanto a adultos mayores, ya 
son más de 5 mil que reciben apoyo de SEDESOL federal. Se sigue trabajando con jóvenes, en materia de 
violencia intrafamiliar, en capacitación y otros temas que aborda esta secretaría. (NC) 

 
AGROPECUARIA 
25 mdp menos destinará Gobierno del Estado este año en apoyos para el campo, acusa el dirigente de la CNC 
Juan Hernández Moreno. En protesta advierte que tomarán las instalaciones de SAGARPA en Querétaro el 
próximo 27 y buscarán ser recibidos por el delegado. (PC) 
 
El secretario general de la Unión General de Obreros y Campesinos de México, Juan Manuel Castillo 
Barragán, acudió a la Secretaría de Desarrollo Agropecuario con representantes de municipios como Landa, 
Tolimán, Tequisquiapan y Pedro Escobedo. Le exigieron al secretario cerca de 30 mdp de apoyo para 
diferentes programas en dichos municipio. (PC) 
 
Campesinos se reunieron hoy con el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega, para solicitarle 
apoyo económico por 30 mdp. Piden también que los recursos no se desvíen para usos electorales. (NC) 
 

LABORAL 
Cabeza. El jueves firman un convenio de colaboración el Servicio Nacional de Empleo y el Instituto de 
Capacitación para el Trabajo del estado de Querétaro, para el programa piloto de movilidad laboral México-
Canadá. (PC)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Cerca de 100  mil pesos ha recaudado el Tribunal Superior de Justicia por la venta de objetos 
incautados que no fueron reclamados, informó el magistrado Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 
Cabeza. Aprueban en comisiones la ley para la impartición de justicia para niños y adolescentes en el estado de 
Querétaro, tras una amplia discusión. (NC) 
 
Cabeza. A un año de haber iniciado el programa de apoyo al CERESO en San José el Alto, los alumnos de la 
licenciatura de Criminología de la UAQ han brindado atención a 50 internos. El propósito del programa gira 
entorno en dos vías: la primera ayudar a los internos en su readaptación y brindar al alumno la posibilidad de 
ponerse en contacto con problemas reales que contribuyan a su formación profesional. (PC) 


